

Die Jungmusiker genießen ihren Tag im Europa-Park in Rust.

OTO: JUGENDKAPELLE MENGE

JuKaMe musiziert im Europa-Park

Jugendkapelle Mengen nimmt am 20. Euro Musique Festival teil

MENGEN (sz) - Mit einem vollen Bus fuhr die JuKaMe (Jugendkapelle der Stadtkapelle Mengen) Anfang Juli früh morgens zur 20. Auflage des Euro Musique Festivals in den Europa-Park nach Rust. Über 2500 Jungmusiker waren hierfür von der Landesmusikjugend Baden-Württemberg in Verbindung mit dem Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg und in Zusammenarbeit mit Deutschlands größtem Freizeitpark eingeladen. Eröffnet wurde die Veranstaltung im Europa-Park"Dome" mit Big-Band-Sound und

den fünf Finalisten des Song-Contests "Welcome to Europe", bei dem die Nachwuchsacts eindrucksvoll über ihre Musik zum Ausdruck brachten, wie sie Europa erleben.

Anschließend begann der musikalische Teil der JuKaMe im Musikpavillon des Themenbereichs Frankreich. Nach musikalischen Einlagen des Grundschulchors Schlossberg-Lerchen und des Jugendorchesters Edelweiß Rottenacker zeigte die Ju-KaMe ihr Können auf der Bühne. Nach einem schmissigen Marsch folgte unter anderem die Titelmelo-

die der Fernsehserie "The Flintstones", das Geburtstagslied für einen der Jungmusiker und der Klassiker "Hey Jude" der Beatles. Den Abschluss des Auftritts bildete der gemeinsame Vortrag aller drei Ensembles. Passend zur Veranstaltung wurde hierfür die Europahymne gewählt.

Nachdem die Instrumente wieder ordentlich im großen Instrumentenlager verstaut wurden, freuten sich die Kinder und Jugendlichen auf die Attraktionen des Parks. Die Looping-Achterbahn blue fire Megacoaster, laut Betreiber Deutschlands höchste Achterbahn Silverstar oder auch die Holzachterbahn Wodan machten allen große Freude. Eine gelungene Abkühlung beim warmen Sommerwetter boten die Wasserachterbahn Poseidon und das beliebte Wildwasser-Fahrgeschäft Fjord Rafting.

Nach einem schönen aber auch anstrengenden Tag erfolgte die Rückfahrt mit dem Bus und die Jungmusiker kamen am späten Abend wieder am Probelokal in Mengen an. Sie werden noch viel von diesem tollen Ausflug zu erzählen haben.